
 
Abg. Dr. Lamberty verdeutlichte, der Antrag seiner Fraktion habe sich an die Teilnehmer der 
Koalitionsverhandlungen des Bundes gerichtet. Da die Koalitionsverhandlungen aber bereits 
abgeschlossen wurden, sei die Zielsetzung des Antrags formal nicht mehr erreichbar. Zudem liege die 
Information vor, dass das beim Landesbetrieb Straßenbau in Auftrag gegebene Gutachten in Kürze 
vorliegen werde. Deshalb ziehe man den Antrag aus formalen Gründen zurück. Inhaltlich werde der 
Antrag seitens seiner Fraktion aber aufrechterhalten. 


